



UNIVERSIDAD DE LOS LLANOS
Consejo Superior Universitario

BOLETIN DE PRENSA No.008 - 2010 **(Sesión ordinaria y ampliada No. 008 del 22 de abril de 2010)**

El Consejo Superior Universitario de la Universidad de los Llanos se reunió con el estamento estudiantil en el Auditorio Eduardo Carranza.

El Presidente del Consejo Superior Universitario, los miembros de este Cuerpo Colegiado, el señor Rector y los integrantes del Consejo Académico, escucharon personalmente de los estudiantes sus inquietudes sobre temas como el de las grabaciones de las sesiones del Consejo Superior Universitario; el costo del carné estudiantil; la iniciación del programa de segunda lengua, en especial del inglés; la revisión y puesta en marcha de un nuevo plan de matrículas y el nuevo estatuto de vinculación profesoral.

La reunión se celebró dentro de un buen ambiente, analizando los asistentes cada uno de los temas antes relacionados, presentando los distintos estudiantes que quisieron intervenir sus propuestas y puntos de opinión y la administración explicando abiertamente su visión y las medidas próximas a tomar, eso sí teniendo en cuenta las observaciones y planteamientos formulados por la comunidad universitaria y, en especial, la estudiantil.

El Consejo Superior Universitario y los estudiantes acordaron fijar en \$8.000 pesos, el precio del carné estudiantil; en cuanto el inglés gratuito como segunda lengua, el ajuste de matrículas y la vinculación profesoral, quedó en claro que son puntos que se están construyendo y estructurando, recogiéndose actualmente y, cuando la situación así lo amerite, las diferentes iniciativas de la comunidad universitaria en general. En relación con las grabaciones, el Consejo Superior Universitario está atento a que el consejero Representante de los Egresados retire o revise el proyecto de Acuerdo correspondiente.

Por su parte, el señor Rector con los estudiantes programaron una reunión para el próximo miércoles 28 de abril para analizar las distintas necesidades de materiales, equipos, etc. por las que atraviesan las distintas Facultades y plantear soluciones a cada uno de estos problemas.

Se aprovechó también la reunión, para que el Consejo Superior Universitario acordara con los profesores una reunión ordinaria ampliada, cuya fecha se fijará en los próximos días.

Finalmente, el Consejo Superior Universitario a través de su Presidente y el señor Rector agradecieron la participación de los estudiantes a través de sus intervenciones, calificando algunas de ellas como excelentes, enfatizando que la posición de la administración es la de buscar soluciones, pero dentro de la normatividad vigente, protegiéndose, por lo tanto, la institucionalidad del claustro educativo.

HERNANDO PARRA CUBEROS
Secretario General en funciones de
Secretario del Consejo Superior Universitario